

Referenzprojekt
**Angelika Kauffmann Museum
Schwarzenberg**



In einem gut erhaltenen Bregenzerwälderhaus, das sich in seinen ältesten Teilen bis ins Jahr 1556 zurückdatieren ließ, befindet sich seit 1928 das Schwarzenberger Heimatmuseum, in dem die bäuerliche Wohnkultur des 18. und frühen 19. Jahrhunderts dokumentiert wird. Im ehemaligen Wirtschaftstrakt des Gebäudes hat nun das neue Angelika Kauffmann Museum mit rund 220 m² Ausstellungsfläche eine würdige Bleibe gefunden. Bei der Adaptierung des Wirtschaftstraktes bestand die architektonische Herausforderung daher vor allem darin, den museologischen Anforderungen eines Kunstmuseums gerecht zu werden, ohne den Charakter des bäuerlichen Althauses zu verletzen.



Architekt **Dietrich | Untertrifaller, Bregenz, A**
Bauherr **Gemeinde Schwarzenberg, A**
Nutzung **Museen und Ausstellungsgebäude**

Baujahr **2007**
Auszeichnung **Vorarlberger Hypo-Bauherrenpreis 2010**